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◆ 会長挨拶        森田 隆会長 

 皆さんこんにちは。本日も多

くの会員の皆様にご参加頂き

ありがとうございます。また会

場運営委員会の皆様には早

い時間からのご準備、例会後

の片付けに感謝申し上げま

す。例会場はこの様に準備に奔走を頂いております会

員がいるからこそ、無事に開催できるという事でありま

す。改めて会場運営委員会の皆様とお手伝いして下さ

る皆さんに感謝申し上げます。神戸Ｐ会長･澤田Ｐ会長･

大澤弘一会員には今年度初めて参加頂きありがとうござ

います。  

 さて、先週の 12 日に橋本家ﾚｲｸﾀｳﾝ店にてユリウス君

＆駒場桜さんの歓送迎会がﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰの令夫人 2 名、

そして多くの会員の皆様にご参加頂き賑やかに行われ

ました。準備して頂いた大塚前年度青少年奉仕委員長･

今年度大野凛子委員長始め委員会の皆様、大変お疲

れ様でした。またﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰの皆様には大変お世話にな

りました。いよいよ 7 月 21 日にｽｲｽに帰国となります、青

少年交換留学生のユリウス･アネアス君から後ほど一年

間の沢山の思い出を語って頂きます。そして岡安璃季

音さんのﾒｷｼｺ出発が 8 月 9 日となっております。又、メ

キシコより来日学生のジャリル･ヘルナンデス･アグイラル

君が 8 月 24 日 14 時 40 分成田着にて来日します。ど

んな少年か楽しみですね。13 日(土)は文教大学 RAC

の第一例会に出席してまいりましたﾛｰﾀｰｱｸﾄのﾒﾝﾊﾞｰ 9

名参加で、お互い親睦を深められたのではないかと思

います。そして昨日 14 日は 3 部門合同部門ｾﾐﾅｰが大

宮ｿﾆｯｸｼﾃｨにて行われ横家幹事と中村守公共ｲﾒｰｼﾞ委

員長と出席してまいりました。今回は部門別々ではなく、

会員増強に特化したセミナーで「ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ 

に入ろう！」の著者で高崎 RC の田中久夫Ｐガバナーと

茅ヶ崎 RC で国際ロータリー会員増強委員であります岩

澤あゆみ様の基調講演を拝聴してまいりました。とても良

いセミナーで参考になりました。しかし、行くのは良いの

ですが日曜･祝日はさけて頂きたいですね。  

先週も多くの会員の皆様にご出席を頂き、またｽﾏｲﾙ等 

 

 

にて励ましのお言葉を頂き大変感謝しております。それ

では本日はクラブ協議会後半となりますので簡単ですが

会長挨拶とさせて頂きます。それでは本日も宜しくお願

い申し上げます。 

◆ 幹事報告              横家 豪幹事 

1、各種事業等で写真を撮

影された方々へお願いで

す。写真データをクラブの

LINE への投稿に加えて事

務局へもお送り頂きたくお願

い致します。  

◆ 委員会報告等  

◎前青少年奉仕委員会      大塚洋幸委員長 

ユリウスが本日この後、ご挨拶をさせていただきます。21

日の日曜日に出国予定となっております。本日皆様とお

会いできるのが最後かと思いますのでお声掛けしていた

だければと思います。よろしくお願いいたします。 

◎親睦活動委員会       吉井一裕副委員長 

 再来週 30 日、火曜日は夜間例会と懇親会を越谷ﾚｲｸ

ｻｲﾄﾞ BBQ にて取り行います。来週の 23 日、夜間例会

ご参加の皆様にはご集金をさせていただきます。出欠の

返信は、明後日 18 日までご連絡をお願いいたします。

参加者の皆様、当日、ｱﾛﾌｧｼｬﾂでお待ちしております。

本日例会後、親睦活動委員会を行いますので、ご参加

の方、よろしくお願いいたします。 

◆クラブ協議会「後期」    森田 隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 60 名  70.59 ％ 16 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@gmail.com 
◆会⾧／森田 隆 ◆副会⾧／中島美三郎 ◆幹事／横家 豪 ◆クラブ会報委員⾧／中村 守 

年度計画書の委

員会活動方針を

ご参照下さい 

山本完治 会計 

瀧田貴夫  
奉仕プロジェクト委員⾧ 

松田繁三 
職業奉仕委員⾧ 
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◆ユリウス君 帰国挨拶 

1 年間の思い出について

話したいと思います。日

本への到着で始まった 1

年間でしたけど、空港で

初めて会った時、だれの

ことも覚えることができま

せんでした。本当に一人

の顔も覚えられなくて、スイスの家族から「その人は誰で

すか？」「誰が誰ですか?」と聞かれましたけど、難しかっ

たです。時間がたって慣れてきました。この一年間で寿

司を食べたことが多かった気がしてます。ホストファミリー

と少なくとも 1 回は寿司を食べに行きました。安濃さん

は、もっと連れて行ってくれました。最初のホストファミリ

ーは安濃さんで本当にいろんなことを教えてくれました。

最初の頃は、日本語もまだあまり話せなくて、夕食の時

は何かを話したい気持ちがありましたけど、どうすれば話

せるかあまりわからなくて。でも、安濃さんがいろんなジョ

ークをしてくれましたから、ジョークを聞いて笑いました。

いろんな場所にも連れて行ってくれました。日本の朝

は、早く明るくなって驚きました。本当に１度起きたとき

「もう 9 時！寝坊した！」と思いましたが、携帯を見てま

だ 5 時半でした。日本とスイスは違うと思いました 

次は大塚さんです。安濃さんで日本の文化になれて次

の大塚さんで、僕は日本語を覚えたいと思い、毎日何回

も質問をして「その意味は何ですか?」「その言葉の意味

は何ですか?」「それは何と言いますか?」といつも聞い

て、日本語を覚えようと思いました。まだ普通に話せませ

んでしたけど、次のレベルに日本語が上がってきた気が

します。いろんなところに連れてってくれました。山形県

の銀山温泉で僕はちょうど冬休みで、暇になってしまっ

て、子供と一緒に遊びました。結構面白い時間でした。

次は吉澤さんです。弓道の忙しい時でした。弓道の新し

い矢を買って、いろんな大会があって本当に大変でし

た。テストの期間で、ちょっと勉強しましたけど、あまり良

い結果が出ませんでした。川越に連れてって行ってくれ

て本当に楽しい時間を過ごせました。 

鮫島先生のところでは食が多かったです。マンゴスチン

だけじゃなくて、いろんな場所に連れて行ってくれまし

た。いい経験ができました。もちろん寿司も入ってまし

た。本当に面白い時間がいっぱいできて、日本語は、鮫

島先生の家に行ってから素な感じになりました。日本語

のレベルはちょっとずつ上がってきましたが、今、日本語

分かるようになって、その次の日は分からなくなって、そ

ういうことが、実は三回くらいありました。そのステップが

結構いい思い出として残っています。 

今のホストファミリーは駒場さんです。釣りに行ったり、外

食もまた多いです。日本の最後に、この一年間で出会っ

た人ともう一度会って、いろんな話ができるように、いろ

んな場所に連れてってくれます。結構楽しい時間を過ご

しています。釣りも楽しくて、築地のマスターが、釣れた

魚をおいしく作って食べる時間を過しました。インバウン

ドも、いい感じに仲良くできました。特に最初の頃はイン

バウンドと一緒に話しました。日本語はまだできなかった

時なので、学校で友達がいましたけどなんか寂しい感じ

があったからかもしれません。留学生として、日本語でふ

ざけているときも何を言ってるか、全くわからなくてちょっ

と「面白の？」みたいな感じで何もわからずにいました。

その時は結構インバウンドと話していろんな場所に行き

ました。特にバスコ先輩も叡明高校で、朝は駅から学校

まで一緒に歩き、結構仲良くできて、友人になりました。

日本の祭りはこの土曜日おみこしを担ぎましたけど、本

当に肩がすごく痛くて、今週弓道ができるかどうかわかり

ません。本当に重くて重くて辛くて、でも、みんなはすご

く笑って「ソーレ、ソーレ」みたいな掛け声をして、僕は辛

くて。でも、僕も楽しまないとダメじゃないかと思ってまし

た。日本の祭りはなんか面白い感じです。スイスでは、同

じものが全然ないです。日本は阿波踊りは結構面白く

て。先生に 12 月くらいに誘われましたので、阿波踊り部

に入りました。今週の土曜日は阿波踊りが、レイクタウン

であります。そこに僕も出ると思います。もし南越谷の前

に阿波踊りを見たかったら、ぜひご覧になってください

ね。阿波踊りは楽しいですから。 「日本食、何が一番好

きですか?」と何回も聞かれましたけど、これは難しいで

す。僕は今まで決めませんでしたが、たい焼きが意外に

好きです。新越谷駅のバリエでたい焼き屋さんがありまし

たから、一日に 1 個、たまに 2 個食べました。もちろんそ

の量を食べるとちょっと太ります。けど、8 キロならば大丈

夫かなと思います。 

 弓道部は日本で一番良かったものだと思います。弓道

部に入れなかったら、友達はあまりできなかったと思いま

す。もちろんクラスに友達がいますけど、授業を受けて真

面目な感じで、その後は帰ったら寂しい気持ちになると

思います。叡明に弓道部があって本当に良かったです。 

なかったら部活に入ってすごくよかったと思います。特に 

大塚洋幸 
社会奉仕委員⾧ 

大野凜子 
青少年奉仕委員⾧ 

江原武男 
65 周年実行委員⾧ 

増元 晃 
会員構成委員⾧ 

 



越谷ロータリークラブ週報 VOL2791 

第 3039 回例会報告（例会日：2024 年 7 月 16 日）担当：小林 威朗 

ちょっと・・・ 

 弓道部でいつも友達と上達できました。最初の方は、

友達が 4 本の中に 1 本だけ的が当たったらみんな「えぇ

ーすごい」と言いましたが、今では、4 本の中に 2 本当た

ってもちょっと「まぁまぁまぁ、次の頑張ってください」みた

いな感じなんです。みんなうまくなりました。最初はみん

な初心者で、今でもまだ初心者なんですけど、なんか雰

囲気が変わりました。何が良いか、何が悪いか、大事に

してます。 

 いろんな経験をできました。全部僕の中に入っていま

すけど、伝えることは結構時間かかると思います。写真を

見た方が早いと思います。こちらは、面白い物理の先生

で、「僕は物理学者になりたい」と、先生に言った時に面

倒を見てくれて、特にテストの前に一緒に勉強しました。

残念ながら満点は取れませんでしたけど、少なくとも赤

点ではなかったです。ありがとうございました、先生。友

達と一緒に出かけたりもしました。昨日はお別れ会でシ

ャブシャブを食べに行きました。友達と一緒にご飯を食

べることは、この 1 年間としては少なかったです。今、留

学の最後になって時間があまり見つけられなくて、いつ

もどこかに出かけてますから、荷物の準備は OK かどう

か分かりません。弓道は本当に一番印象に残る思い出

です。弓道が、本当にすごく好きです。本当に一生続け

たいと思います。そのために、もう一度日本に帰ってきま

す。もう一度会いましょう。いつかね。1 年間本当にあり

がとうございました。 

◎ホストファミリーを代表して 

大塚さん 

 印象としては本当に初めから優等生というかいい子で

受ける前にいろんな先輩方から聞いてきたお話で、ちょ

っと不安な部分もあったんですけど、うちの妻もすごく楽

しく 3 ヶ月過ごさせていただきました。私が一番印象に

思い出が残っているのは、私の父は、趣味で将棋をずっ

とやっていたんです。ユリウスが、実はチェスでスイス代

表になるぐらいの腕前でルールが分かるとすごく強くて

初めはうちの父が少し手懐けるぐらいでやっていたんで

すけども最後父が負けまして。本当に落ち込んでいる父

を見たのが、ちょっと胸が痛くなっちゃったんですけども

それも含めてすごく楽しい 3 ヶ月間を過ごさせていただ

きました。うちの妻もユリウスが次の吉澤さん家に行った

あとに、ユリウスロスになっていまして、「ユリウスは来ない

の?」みたいな感じで本当に落ち込んでいました。そうい

うことも含めてとてもいい思い出ができました。今年度は

カンセラーを仰せつかっておりますので、なかなか難し

いんですけど、また機会があればこれを機にホストファミ

リーの方も受けさせていただきたいという風に思っており

ますので、引き続きよろしくお願いいたします。1 年間お

疲れ様でした。ありがとうございました。 

鮫島さん 

私はユリウスは頭がいいんで物理学をやりたいというこ 

 とで物理といっても「宇宙をやるの？」と聞いたら宇宙と

かそういう話ではなくて、応用物理といって、もうちょっと

コンピューターというか現実的な話をやるようなのが好き

みたいですね。スイスの受験制度もちょっと聞いたんで

すけど、小学校を出る段階で選抜があって、3 割が大学

に行き、残りの 7 割は職業訓練方向のような学校に行く

ようになる。小学校で決まっちゃうんですね。高校の段階

でもう 1 回、1 割くらい職業訓練の方から大学に行くよう

なコースに戻ることもあるんですね。もう一つ面白いの

は、大学は受験がないんですね。3 割に入らないとあれ

ですけど、どこでも入れるんです。日本で言えば東大だ

って入れると。ただですね、1 学期の最初の試験がすご

い難しくて、それでほとんど落ちちゃうらしい。だからそこ

が一種の受験というか、試験のレベルがあるみたいなん

ですけど、大学入学はできるということですね。やはり入

るのは優しいけど、出るのが難しいということですね。そ

れがスイスの受験制度ですね。非常に面白いと思いま

す。 

ホストファミリーの皆さん、ありがとうございましたユリウス

君、スイスに帰っても頑張ってください。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 生井正夫様 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①秋生井正夫様ようこそ越谷 RC へ。入会をお待ちし

ております。②ユリウス君帰国挨拶お疲れ様でした。帰

国しても頑張って下さい。③ユリウス君と駒場桜さんの歓

送迎会にご参加の皆様お疲れ様でした。/森田会長 

＊①ユリウス君一年間お疲れ様でした。将来のノーベル

賞を期待しています。②大塚委員長、ユリウス君と駒場

桜さんの歓送迎会の設営大変お疲れ様でした。③大野

凜子委員長･吉村総一副委員長文教大学 RAC の例会

の設営大変お疲れ様でした。/横家幹事 

＊今年もお世話になります。/井橋吉一 

＊①前生井正夫さん本日もご出席ありがとうございま

す。もうすぐ会員承認ですよ！②ユリウス君一年間頑張

りましたね！また越谷に帰って来る事を願っております。

お元気で！③神戸会員･澤田会員･大沢会員初参加あ

りがとうございます。次回も宜しくお願い致します。/中島

美三郎 

＊ユリウス君一年間越谷 RC で過ごしてどうでしたか？

日本での想い出を沢山持って帰って下さい！/山田二

三夫 

＊ユリウス君は初めてのスイス人留学生でしたがとっても

素晴らしい留学生でした。スイスに帰っても日本を忘れ

ず活躍してまた日本に帰って来て下さい。/石河秀夫 

＊ＳＡＡの神戸です！森田年度のスタッフの皆さん一年

間頑張って下さい。/神戸廣通 

＊ユリウス君アッという間の一年でしたね。この一年の経

験を将来に活かして下さい！/須賀定吉 

＊ユリウス君一年間本当によく頑張りました。65 周年に 



越谷ロータリークラブ週報 VOL2791 

第 3039 回例会報告（例会日：2024 年 7 月 16 日）担当：小林 威朗 

はまた日本に帰って来て下さい。/江原武男 

＊森田年度の初参加です！一年間頑張って下さい。/

澤田裕二 

＊①ユリウス君一年間良い経験ができたと思います。こ

れからも頑張って下さい！因みに安濃さんのジョークは

オヤジギャグと言います。②瀧田会長ｴﾚｸﾄ 9 日に 200

ドルの寄付ありがとうございました。/鮫島弘武 

＊森田会長だいぶ会長が板についてきましたね。/吉野

寛治 

＊ユリウス君一年間楽しい日々と色々な経験ができて良

かったですね。/浅見冨司雄 

＊①生井正夫様ようこそ越谷 RC へ。2 年越しの入会で

すね！是非宜しくお願いします。②ユリウス君楽しい帰

国挨拶ありがとう。留学の良き想い出が伝わってきまし

た。これからも日本とスイスの架け橋になるよう頑張って

下さい。/豊田高行 

＊ユリウス君一年間お疲れ様でした。日本語が凄く上手

になりましたね。阿波踊りと日本食をスイスで広めて下さ

い。/松田繁三 

＊ユリウス君一年間よく頑張りましたね！帰国しても益々

ご活躍下さい。期待しています。/平田徳久 

＊①生井正夫さん本日の面談お疲れ様でした。入会に

向け着々と進んでいくと思います。早々の入会をお待ち

しております。②ユリウス君アッと言う間の一年間でした

ね。日本での楽しい想い出が沢山できたと思います。ス

イスの友達に日本の素晴らしい所を沢山話してあげて下

さい。/増元 晃 

＊ユリウス君一年間で日本語が凄く上手になりました

ね。私がプレゼントした四代目自撮り棒をスイスで使って

下さいね。/木村淳一 

＊ユリウス君日本での留学生活は楽しかったでしょう。ま

た越谷に来て下さいね！/中島雅樹 

＊生井正夫さん入会お待ちしております/瀧田貴夫 

＊大野凜子委員長を始めとする青少年奉仕委員会の皆

様 8 月の末にメキシコより男子学生が来日します。皆様

宜しくお願い致します。/山田託也 

＊①生井正夫様、続けての例会出席ありがとうございま

す。②ユリウス君お話しいつも楽しかったです。久素振り

の家族との時間は待ち遠しいですね！/井橋英蔵 

＊森田年度一年間宜しくお願い致します/大澤弘一 

＊ユリウス君一年間お疲れ様でした。日本での経験を活

かしてスイスに帰っても頑張って下さい。/中村聡久 

＊ユリウス君一年間お疲れ様でした。日本に来た際はク

ラブでお待ちしています。/大塚洋幸 

＊ユリウス君もうすぐ帰国ですねチューリッヒに帰っても

越谷の事を忘れないでね。チューリッヒに遊びに行った

ら外食に連れて行って下さい/中川 訓 

＊生井正夫様本日の面談ありがとうございました。 

入会を楽しみにお待ちしております。/濱野世嗣 

＊ユリウス君楽しい思い出をありがとう。また日本に戻っ 

てきて下さい。/吉澤紀親 

＊13 日の文教大学 RAC の例会には会長･幹事始め会

員の皆様にご参加頂きありがとうございました。拙い青少

年奉仕委員長ですが宜しくお願い致します。/大野凜子 

＊先週、飲み屋の階段と喧嘩してアバラを折ってしまい

ました。鮫島宣誓一ヶ月ほどお世話になります。/加藤俊

輔 

＊ユリウス君日本語上手になりましたね。帰国されても

益々のご活躍を祈念致します。/青野智行 

＊ユリウス君、21 日にスイスへ帰国ですね。残り少ない

日本での生活を楽しんで下さい。/吉井一裕 

 

本日 42 件 48,000 円  累計 326,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユリウスくん・駒場桜さん 

歓送迎会 

 
ユリウス 
また必ず 

逢いましょう 

 

桜さん 
おかえりなさい 

楽しい経験 
出来ましたか 

 

文教大学 RAC 例会 
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